

## Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Wujud Kepedulian Terhadap Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 27, 2024 - 21:19



Sukabumi, 27 Februari 2024 - Polsek Gegerbitung kembali menunjukkan komitmen dan kepeduliannya terhadap situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan melaksanakan Patroli Dialogis pada hari Selasa, tanggal 27 Februari 2024.

Dalam kegiatan tersebut, AIPDA Dadang S dan BRIPKA Deki H bertindak sebagai petugas patroli yang menerjunkan diri ke wilayah hukum Polsek Gegerbitung. Mereka menjelajahi kawasan Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, dengan tujuan menghimbau masyarakat untuk turut serta menjaga Kamtibmas dan mengantisipasi potensi gangguan.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina S.E, menyatakan, "Kegiatan patroli dialogis ini merupakan wujud nyata dari perhatian kami terhadap keamanan dan ketertiban masyarakat. Melalui dialog yang kami lakukan, kami berharap dapat memberikan pemahaman yang lebih baik kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga Kamtibmas serta menghindari potensi konflik."

Dalam patroli tersebut, petugas memberikan beberapa himbauan kepada masyarakat, termasuk untuk menghindari tawuran antar pelajar, menghimbau remaja agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban, dan untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Hasil dari kegiatan patroli ini menunjukkan respons yang positif dari masyarakat. Mereka terlihat memahami dan menyambut baik himbauan yang disampaikan oleh petugas patroli.

Kegiatan patroli dialogis ini berjalan lancar dan kondusif, menegaskan komitmen Polsek Gegerbitung dalam menjaga Kamtibmas demi keamanan dan kenyamanan bersama.

Dengan demikian, Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung menjadi salah satu upaya konkret dalam memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Gegerbitung